

# Dolor por la muerte de Claudio Valdés, "El Gitano", a los 29 años

**MÚSICA.** Se hizo conocido en "Talento chileno" y el viernes lanzó su última canción.



©ELGITANOOFICIAL

CANTANTES COMO AMÉRICO Y RODRIGO OSORIO (SINERGIA) RECORDARON SU PROFESIONALISMO.

## Redacción

El cantante Claudio Valdés, conocido como "El Gitano", falleció ayer en un grave accidente automovilístico en la autopista que une a Concepción y Talcahuano, en la Región del Biobío. Por causas se investigan, el vehículo en el que viajaba el artista de 29 años perdió el control y volcó. En el lugar también murió su pareja, mientras que otro de los siete ocupantes del auto falleció en horas de la tarde.

El Servicio Médico Legal (SML) indicó a Radio Bio-Bío que el cuerpo de "El Gitano" fue entregado ayer a su familia, que lo trasladó hasta Los Ángeles, su ciudad natal, para realizar sus exequias, en tanto que los restos de la pareja de Valdés, Aleli Melimán Martínez, serán entregados durante la jornada de hoy.

A ellos se sumó una tercera víctima fatal, quien perdió la vida en el Hospital Regional de Concepción, mientras que los otros cuatro ocupantes permanecían con heridas graves, y múltiples fracturas.

Las causas del accidente son investigadas por personal policial, quienes fueron alertados por vecinos sobre una colisión. "El conductor habría perdido el control del vehículo, colisionando con una parte del puente (del cruce llamado La Trompeta) y saliendo proyectada dos personas hacia el exterior (Valdés y su pareja), falleciendo de forma inmediata", explicó el teniente de Carabineros César Gallegos.



EL LUGAR DONDE TERMINÓ EL VEHÍCULO EN EL ACCIDENTE.

**2010**

**apareció en televisión** en el programa "Talento chileno", a los 18 años, con la canción "Madre".

El accidente ocurrió "cerca de las 4.20 de la madrugada en la autopista (...) El vehículo perdió el control, presuminimos que en un apozamiento de agua", indicó el fiscal José Orellana y agregó que también se indagará el posible exceso de velocidad e ingesta de alcohol.

## CARRERA

"El Gitano" Valdés se hizo conocido al participar en el programa de Chilevisión "Talento Chileno", en 2010, donde con 18 años obtuvo el segundo lugar y comenzó una carrera musical, cuya última canción fue presentada el viernes en YouTube: "Nena vamo a darle", donde colaboró con otros músicos como El Efe, Mc Grone, Winer, el capo y Motaman King Ragga.

Sin embargo, su llegada a la televisión fue marcada por un

**55.000**

**reproducciones** registraba ayer "Nena vamo a darle", última canción de "El Gitano" y otros artistas.

mal momento familiar, ya que el entonces adolescente se había ido de la casa de sus padres, por lo que vivía en Talca junto a unos tíos. En la capital del Maule hubo un casting para el programa y ahí llegó Valdés con su guitarra.

Sus progenitores "se enteraron por primera vez cuando me vieron en el programa. Después de varios años que no tenía comunicación con ellos, ellos me vieron allí", dijo "El Gitano" a diez años de su debut en el canal con la canción "Madre".

Luego "me reencontré con ellos, pude viajar, arreglar mis problemas personales, le canté a mi mamá en varios programas", agregó el artista, quien al momento del accidente que terminó con su vida habría venido de regreso de un evento en el participó, se-

gún medios locales.

## PESAR EN LOS ESCENARIOS

El cantautor Américo fue uno de los primeros en manifestar su pesar por la partida de su colega, publicando en Instagram: "Descansa en paz amigo Claudio Valdés. Te despidés de forma sorpresiva de un mundo cada vez más difícil, duro e insensible. Te envío un gran abrazo... Hasta tu propio Cielo".

El también músico Gonzalo Yáñez pidió "que tu canto llegué lejos Gitano, querido", para luego recordar "cuando llegaste a mi casa y te pusiste a cantar. Y cómo me hiciste llorar. Me contaste tu vida, y me pediste que te escribiera una canción, que prácticamente se escribió sola. Siempre admiré tu valentía. Te quiero mucho".

"Nos encontraremos en la próxima estación, para nuestra charla pendiente. Ojalá hubieras tenido un reconocimiento acorde a tu desbordante talento", agregó.

El Efe, que también fue parte de "Nena vamo a darle", escribió en el último video de "El Gitano" que "de verdad que no sé qué hacer. Estoy totalmente destrozado. Tan linda amistad que estábamos formando y tratando de llenar nuestros sueños con esto tan lindo que es la música".

Rodrigo Osorio, vocalista de Sinergia, agregó que "en los viajes de la gira Teletón 'El Gitano' se iba cantando todo el rato y yo le decía que parara, que se cuidara la voz para la noche, pero no había caso, cantaba horas y horas, y para el show cantaba igual bacán".

